

EKSPOS

Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Meningkatkan Kondusifitas Wilayah

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Dec 24, 2023 - 17:32



Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Meningkatkan Kondusifitas Wilayah

Kalapanunggal, 24 Desember 2023 - Polsek Kalapanunggal melaporkan kegiatan

patroli dialogis yang dilaksanakan oleh personil Piket/Siaga Mako pada hari Minggu, 24 Desember 2023, dimulai pukul 13.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan dan kondusifitas wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, melibatkan lokasi strategis di Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Personil yang terlibat dalam kegiatan ini adalah Aipda Fendy dan Briptu Galih. Mereka melakukan patroli di tempat-tempat yang dianggap rawan, melibatkan tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolah, jalan raya, dan objek vital dalam wilayah hukum Polsek Kalapanunggal.

Dalam patroli dialogis tersebut, personil memberikan himbauan dan sosialisasi kepada masyarakat sekitar terkait berbagai hal, antara lain:

1. **Mendukung Kegiatan Polri:** Masyarakat diimbau untuk mendukung kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan kejahatan lainnya guna menjaga situasi aman dan kondusif.
2. **Partisipasi Aktif Masyarakat:** Masyarakat diajak untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas di lingkungannya masing-masing, seperti melalui kegiatan Satkamling.
3. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Sosialisasi mengenai pencegahan TPPO, termasuk ajakan dan rayuan untuk bekerja di luar negeri yang perlu diwaspadai. Masyarakat juga diimbau untuk segera melaporkan jika mengetahui adanya penampungan TKI ilegal.
4. **Sosialisasi Aplikasi SUPERAPP Presisi:** Memberikan informasi tentang pelayanan online Kepolisian melalui Aplikasi SUPERAPP Presisi untuk memudahkan masyarakat dalam mengakses layanan kepolisian.
5. **Pemilu 2024 yang Aman dan Damai:** Sosialisasi untuk menciptakan pemilu 2024 yang aman dan damai, serta menjaga kebersamaan dalam menjalani proses demokrasi.
6. **Program "Aa Dede":** Menyampaikan program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu "Aa Dede" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) sebagai panduan dalam pelayanan kepada masyarakat.

Patroli dialogis ini diharapkan dapat menciptakan rasa aman dan nyaman di masyarakat serta membangun sinergi antara kepolisian dan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Kapolsek Kalapanunggal menyampaikan apresiasi kepada personil yang telah melaksanakan kegiatan dengan penuh dedikasi.

Demikianlah laporan ini disampaikan, semoga kegiatan patroli dialogis ini

memberikan dampak positif bagi kondusifitas wilayah hukum Polsek Kalapanunggal.